

Kelas : 5 (Lima)

Semester : 1 (Satu)

Tema/ subtema : 5/ 1

Kompetensi inti : 1. Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.

2. Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, santun, percaya diri, peduli, dan bertanggung jawab dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangga, dan negara.

3. Memahami pengetahuan faktual, konseptual, prosedural, dan metakognitif pada tingkat dasar dengan cara mengamati, menanya, dan mencoba berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah, dan tempat bermain.

4. Menunjukkan keterampilan berfikir dan bertindak kreatif, produktif, kritis, mandiri, kolaboratif, dan komunikatif. Dalam bahasa yang jelas, sistematis, logis dan kritis, dalam karya yang estetis, dalam gerakan yang mencerminkan anak sehat, dan tindakan yang mencerminkan perilaku anak sesuai dengan tahap perkembangannya.

Tabel. 1 Analisis kebutuhan media pembelajaran dan LKS

No	Kompetensi Dasar	Indicator pelaksanaan pembelajaran	Materi pokok	Sub materi	Media yang diperlukan	LKS yang diperlukan	
						Judul	Jenis
1	B.INDONESIA 3.7 Menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi	Menganalisis pokok pikiran dalam bacaan nonfiksi	Pokok pikiran	mengenal pokok pikiran dari tiap paragraf	<ul style="list-style-type: none">• Gambar• Power point	LKPD menyebutkan pokok pikiran	Daring
	4.7 Menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi ke dalam tulisan	membuat teks nonfiksi tentang penggolongan hewan berdasarkan jenis makanannya					

	dengan bahasa sendiri.						
2	IPA 3.5 Menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar	Menggolongkan hewan berdasarkan jenis makanannya	Ekosistem	Mengenal jenis hewan menurut makanannya	<ul style="list-style-type: none"> • Gambar • Power point 	LKPD jenis makanan hewan	Daring
	4.5 Membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem	Membuat jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem					

MEDIA PEMBELAJARAN

KELAS 5 TEMA 5

SUBTEMA 1 PEMBELAJARAN 1

EKOSISTEM



<https://www.geologinesia.com/2018/01/macam-macam-ekosistem.html>

Vidio Jenis-jenis Ekosistem

Jenis-Jenis-Ekosistem-Kls-5-Tema-5-YouTube